
De: Bàsquet Bellreguard  

 
 
Buenas tardes,  no se si es este el modo,pero me gustaría hacerles una sugerencia 
para que si lo consideran se pueda tratar en la Asamblea. 
Es algo que lo hemos comentado con otros equipos IR y en el que todos 
coincidimos. 
En la competición IR pensamos que sería positivo que los campeonatos zonales 
fueran grupos de 10 equipos. 
Actualmente 10 grupos de 8 y nos referimos a ser 8 grupos de 10, aunque eso 
suponga que los costes sean mayores, pensamos que si fueran grupos de 10 
equipos(actualmente son de 8 o 7 ), la temporada regular prácticamente finalizaría 
a mediados- finales de mayo estando las competiciones equilibradas entre 
equipos de un mismo nivel y quedando tiempo para eliminatorias,etc... 
Normalmente la temporada tal y como está programada actualmente termina en la 
2º-3° semana de Abril y pensamos que se podría alargar esas 4 jornadas hasta 
mediados de Mayo. Además, si toca un grupo impar eso se reduce a que en la 
temporada simplemente son 20 partidos.  
El trofeo Federación sin ser una mala idea (de hecho hemos estado inscritos en el) 
pensamos que a veces no es la solución porque ahí la competición no 
respeta  niveles o por los desplazamientos que pueden lugar a darse . 
Por ejemplo este año en la liga Valenciana siendo de nivel 2  nos tocó un equipo  de 
autonómico y el año pasado nos tocó  un equipo de primera zonal , y al ser grupo 
de tres equipos al perder el primer partido ya no tenía ningún aliciente el trofeo 
Federación. Pensamos que puede ser una buena idea alargar la temporada y hacer 
los grupos de 10 equipos y así se terminaría la temporada más o menos a la par con 
otros deportes como fútbol, voley ,etcétera..(Sino hubiese sucedido la Dana la 
temporada se hubiera acabado 12 Abril) 
La mayoría de los clubes solemos terminar entrenamientos a principios mediados 
junio, pero si la temporada termina tan pronto es complicado seguir con 
normalidad los entrenamientos sin la competición semanal. 
 
 
( La finalidad de esta sugerencia es la de seguir jugando alargando la temporada en 
época de buen tiempo,) 
Es una sugerencia. 
Pensamos que puede ser interesante para abordarse donde crean oportuno .  
 
Gracias. Saludos 
Fdo:Carlos 
-- 
 


